

SEPTEMBRE 2018

N° 78

Courriel : mairie.st-germain-le-fouilloux@wanadoo.fr

Site : www.saintgermainlefouilloux.mairie53.fr

MAIRIE

4 rue de l'Eglise

☎ 02.43.01.11.61

📄 02.43.01.16.65

P. 1

Le Mot du Maire

P 2 & 3

Etat civil

Dates à retenir

Vie associative

P. 4

Figure locale :

Marie DO NASCIMENTO



Le Mot du Maire

Après un été très ensoleillé, chacun d'entre nous a repris le chemin de l'école ou celui du travail et je souhaite à tous une bonne rentrée.

Au cours de l'été notre village a connu de nombreuses animations. Pour la 2ème année consécutive, nous avons accueilli le championnat des caisses à savon. Cette manifestation a remporté un réel succès. De nombreux spectateurs, familles, amis, ont pu admirer ces jeunes bolides en herbe. Je tiens à remercier chaque association qui a assuré la buvette et la restauration les mardi et mercredi.

En juillet les Francas se sont installés sur le terrain de la Herpinière. Ce camp a attiré plus de 200 enfants qui ont participé à de nombreuses activités.

Le centre de loisirs de Saint Jean / Saint Germain le Fouilloux a connu également une bonne participation d'enfants dont une cinquantaine de germinois, cette alliance entre nos deux communes permet de proposer un accueil de qualité avec activités et mini-camps adaptés.

Chaque année des échanges culturels ou sportifs animent notre jumelage avec Ichenhausen et 8 germinois ont participé cette année aux échanges sportifs du 29 juin au 2 juillet en Allemagne. Du 19 au 26 août ce sont les allemands qui sont venus à Changé, 8 jeunes ont composé l'effectif français dont 6 germinois, une occasion de créer des liens et des amitiés entre jeunes.

Depuis le 11 septembre dernier Pauline propose ses cours de Zumba / Fitness pour les jeunes de 18h30 à 19h15 et pour les adultes de 19h30 à 20h15, vous avez la possibilité de venir découvrir la prestation à la salle des fêtes.

L'aménagement de la rue de l'Eglise et des places des Tilleuls et Rosiers respecte le planning. Avec des conditions météorologiques favorables la mise en place de l'enrobé a pu se réaliser avec un mois d'avance à la grande satisfaction des riverains qui ont subi la poussière des travaux.

Fin septembre, l'éclairage public devrait à nouveau être en fonctionnement. Aujourd'hui l'aménagement est en service pour les parkings et l'arrêt TUL qui permet vraiment de sécuriser le déplacement de nos enfants. Ce nouvel aménagement voit sa vitesse limitée à 30 km/h afin que chacun circule en toute tranquillité.

Depuis de nombreux mois, Marie DO NASCIMENTO travaille sur la reprise de l'ancienne épicerie fine. Ce concept innovant devrait voir le jour d'ici la fin de l'année. L'approvisionnement serait surtout en circuit court afin de valoriser les productions locales, elle compte également beaucoup sur l'engagement des germinois avec un financement participatif. Je lui souhaite bonne réussite dans ce nouveau commerce.

Les Virades auront lieu le samedi 29 septembre sur le terrain de la Herpinière avec de nombreuses activités et le soir à la salle des fêtes repas et soirée dansante. Venez nombreux pour soutenir la recherche contre la Mucoviscidose.

Pour le centenaire de la fin de la guerre 14-18, Jean Luc Gagnard présentera le 18 novembre, lors de la commémoration en présence des écoliers, un taxi de la Marne et des militaires en tenues d'époque bien sûr. De ce fait, le repas des aînés est reporté au dimanche suivant, le 25 novembre.

Marcel BLANCHET



ÉTAT – CIVIL

Naissances

Antonin LANGLOIS 43, rue des Trois Croix 04 juillet
 Cassandre ROBINEAU LEFORT 23 rue de la Chataigneraie 06 août
 Gabin DUPONT 13, rue des Lilas 07 septembre



Mariages

Sébastien FOUGERAY & Cindy DENUAULT 04 août
 26, rue du Cèdre
 Kévin HAY & Hélène RONGIER 25 août
 Le Haut Houx

INFOS MUNICIPALES

Accueil aux Coccinelles les mercredis :

Inscriptions à l'adresse suivante :

centredeloisirs.coccinellesgerminoises@orange.fr

EXPOSITION à l'Eglise « Moissons Rouges : un mayennais dans la grande guerre » du 5 au 16 novembre 2018.

DATES A RETENIR

Samedi 29 septembre : Virades de l'Espoir

Samedi 13 octobre : Classe « 8 »

Nuit du 27 au 28 octobre : Changement d'heure
(à 3h il sera 2h)

Samedi 3 novembre : Soirée Texane du comité des fêtes

Vendredi 16 novembre : Apéro'jolsais de l'USSG

Dimanche 18 novembre : Armistice de la guerre 14-18
à 11 heures

Dimanche 25 novembre : Repas des Aînés

VIE ASSOCIATIVE



LE CLUB DE LA BONNE HUMEUR

A noter dans vos agendas : **concours de belote le vendredi 5 octobre 2018**, salle des fêtes. Venez nombreux !

Marie-Noëlle RONCERAY

2AJ

Le foyer des jeunes réalise des activités avec les ados de 12 à 16 ans encadrés par les animateurs lors des prochaines vacances scolaires d'octobre. Un programme sera diffusé en début du mois.

Pour tous renseignements :

contacter Frédéric Coquemont au 07 88 37 07 69

ou 2ajfoyerdesjeunes@gmail.com



COMITÉ DE JUMELAGE

Encore un trimestre riche en événements, fin juillet ce sont 45 sportifs qui se sont rendus à Ichenhausen. Football, tennis de table, cyclisme, golf et marche étaient à l'honneur. L'US St Germain s'est distinguée avec 6 participants.

C'est du 19 au 26 août qu'un groupe de 8 jeunes Allemands est venu découvrir notre région. 6 de ces 8 jeunes étaient logés dans des familles germinoises, un grand merci à ces familles pour leur accueil.

Ils se sont rendus à Piriac sur Mer pendant 3 jours accompagnés par les jeunes mayennais et leurs encadrants Allemand et Français.



Le groupe rejoint le chemin du halage sous la responsabilité d'Hervé AMYS



COMITE DES FETES

Pour la 2^{ème} année, le comité des fêtes reconduit une soirée "Texane" qui aura lieu le samedi 3 novembre 2018 à la salle des fêtes à partir de 19h30. Le menu adulte reste au tarif de 15 € avec apéritif, assiette Texane, fromage et café gourmand et le menu enfant au tarif de 8 € avec jus de fruit, pilons de poulet-potatoes et glace. Pour l'animation dansante nous retrouverons Raphaël de Festy-Music. N'hésitez pas à réserver votre repas auprès d'un des membres du comité ou directement auprès de Loïc Chevallier au 06.83.79.51.76.

Autre rendez-vous important de cette fin d'année sera l'assemblée générale le vendredi 23 novembre 2018 à 20h30 à la salle des fêtes. Pour le bon fonctionnement et la réussite des fêtes proposées sur la commune nous avons besoin de bénévoles. Si vous appréciez des moments conviviaux et avez envie de vous investir alors n'hésitez pas à nous rejoindre, les membres du comité seront heureux de vous accueillir.

Pour le comité, Loïc Chevallier



Rentrée scolaire :

Après ces quelques semaines de vacances, nous souhaitons la bienvenue aux nouvelles familles et une bonne rentrée aux 165 enfants qui ont repris le chemin de l'école ce lundi 3 septembre.

Ils sont répartis en 7 classes :

- Une classe de petites, moyennes et grandes sections : Mme LECHERBONNIER Lydie
- Une classe de petites, moyennes et grandes sections : Mme PETRISSANS Françoise
- Une classe de petites, moyennes et grandes sections : Mme SALESSE Delphine
- Une classe de CP : Mme MORINEAU Sylvie
- Une classe de CE1/CE2 : Mme TESSON Myriam
- Une classe de CE2/CM1/CM2 : Mme LEPINE Marlène
- Une classe de CE2/CM1/CM2 : Mme VILLETTE Bérénice

Le thème d'année « **Voyage dans le temps** » sera le fil rouge de nombreuses activités, telles que le théâtre des enfants dont les représentations auront lieu au printemps prochain [dates à fixer].

Loto :

Concernant celui-ci, il ne sera pas reconduit cette année, l'équipe de l'OGEC est en réflexion pour vous proposer une manifestation sous une autre forme. Bien entendu, nous sommes à l'écoute de tout le monde pour nous faire part de nouvelles idées.

Assemblées générales APEL et OGEC

Rendez-vous le **vendredi 19 octobre 2018 – 20h30** à l'école. L'occasion de présenter les activités des 2 associations. Nous serons ravis d'accueillir de nouveaux membres qui souhaitent s'investir un peu pour entretenir et dynamiser l'école de nos enfants.

Marché de Noël :

Cette année encore, l'APEL vous propose un marché de Noël avec chorale des enfants. Il aura lieu le **vendredi 30 novembre 2018** et permettra de financer le voyage scolaire en mars prochain.

Grégory FERRON (OGEC) et Eric METAYER (APEL)

LES VIRADES DE L'ESPOIR

Cette année et comme tous les ans, Saint Germain se mobilise et participe aux Virades de l'Espoir afin

de lutter contre la Mucoviscidose.

Nous vous donnons donc rendez-vous le samedi 29 septembre 2018 à partir de 16h sur le terrain de foot de la Herpinière.



Pour que vous puissiez participer au mieux à ces Virades, découvrez dès maintenant les animations proposées dans le programme ci-joint.

Notre boulangerie La Petite Germinoise, aussi, se mobilise grâce à la vente de brioches dont les bénéfices seront versés pour notre Virade.

Une nouveauté se profile au programme : vous pouvez prolonger les festivités par un repas et une soirée dansante qui auront lieu à la salle des fêtes de St Germain à partir de 19h30 (12 € pour les adultes et 7 € pour les enfants).

A cette occasion, notre restaurateur le P'tit St Germain vous préparera et il vous sera servi une délicieuse paëlla.

Vous pouvez effectuer dès à présent vos réservations pour la soirée au 06.89.61.81.77.

Merci d'avance de votre participation et de votre bonne humeur !

Un immense merci à tous les bénévoles qui œuvrent pour que cette journée soit conviviale et enrichissante.

USSG



Après un été très chaud, et des Français « Champions du Monde » la rentrée a sonné à l'école de foot avec tous nos jeunes, très motivés à l'idée de taper dans le ballon rond. L'école de foot labellisée s'agrandit avec des jeunes joueuses qui vont former une équipe. Nouveauté encore avec la création d'équipe U16 et U17, puis une troisième équipe séniors. Le club se compose donc ainsi Equipe A-B-Foot loisir, vétérans avec St Jean Sur Mayenne, Débutants avec une équipe féminine, U7-U9-U11-U13-U15-U16-U17-U18, quelques jeunes de Chailland, La Baconnière et Andouillé viennent en entente compléter nos équipes U16-U17 bienvenue à tous ces joueurs.

Pour sa deuxième saison en deuxième division l'équipe A engagée en coupe de France a perdu son match contre Cigné (deux divisions supérieures) et est éliminée aussi en coupe des Pays de Loire, reste la coupe du District avec beaucoup d'espérance.

Le championnat a repris avec 3 victoires des 3 équipes séniors. Très bon début comme on dit dans le jargon « les points pris ne sont plus à prendre ».

Notre terrain de la Herpinière a été super bien entretenu par la commune cet été. Venez nombreux voir notre pelouse bien verte et encourager nos équipes.

Responsable école de foot Proust Arnaud : 06.18.12.12.99

Equipes séniors Coquemont Frédéric : 06.37.99.24.81

Équipe vétérans Barbé Thierry : 02.43.37.19.13

N'oubliez pas notre soirée Apéro'jolis le vendredi 16 novembre à La Herpinière

Bonne rentrée à tous nos joueurs, bénévoles et à vous tous. COCORICO « Fiers d'être Bleus »

Jean-Louis GEORGET

Figure locale : Marie DO NASCIMENTO



Jeune maman d'une petite fille de deux ans Marie DO NASCIMENTO est née à Courbeville il y a moins de 30 ans.

C'est la situation géographique de Saint Germain le Fouilloux qui a tout d'abord attiré Bertrand et Marie en 2014. Les services proposés aux germinois avec Laval-Agglomération, les commerces existants, l'école, les transports ont pesé dans ce choix.

Un BAC ES en poche, voilà que Marie poursuit ses études en faculté d'histoire pour s'orienter vers le journalisme et puis sa passion pour la cuisine la fait changer de direction et elle fait un CAP puis un Brevet Professionnel cuisine au CFA des trois ville à Laval. Formée chez un gastronome, Marie passe 9 ans en cuisine avec passion.

Depuis 2017 Madame DO NASCIMENTO réfléchit à ouvrir une épicerie tournée vers des produits non industriels. La mode est aux épiceries bio mais ce n'est pas le cas de madame Do Nascimento qui souhaite proposer une épicerie tournée vers les produits locaux.

Vendre des produits frais en circuits courts, proposer des paniers de légumes à thèmes en fonction des saisons bien sûr.

Paris ne s'est pas fait en un jour et l'épicerie Fou d'local proposera également un bar avec jus de fruit, limonade, vins locaux ou bières bien mayennaises, mais aussi café, thé, chocolat. Il est même prévu de remettre en service la vente de bouteilles de gaz.

Le soutien de Coodémarage 53 apporte une aide précieuse dans la préparation des dossiers mais aussi de toutes les actions à mener avant de pouvoir ouvrir. Ouvrir un commerce n'est pas chose facile mais aujourd'hui il est possible de donner un petit coup de main en fonction de ses possibilités à travers le site d'Ulule (voir plus bas), dans ce cas, Marie a prévu de vous remercier de façon particulière.

Les idées ne manquent pas à Marie et nous irons de propositions en propositions, de bonnes idées en bonnes idées et de surprises en surprises. Ses 9 ans d'expérience en cuisine lui ont donné l'envie de créer. A ne pas douter que nous pourrons tester de nouvelles recettes avec des produits qui auront poussé près de chez nous.

Cette épicerie nous surprendra par sa créativité, son originalité, et l'envie qu'elle nous donnera de revenir.

On peut consulter la page Facebook de « Fou d'local » et vers le bas de la page vous trouverez un lien vers Ulule qui permettra de donner un petit coup de main à cette dynamique entrepreneuse dont le seul souci est de nous rapprocher de la nature et de nous rendre service et nous aussi deviendrons Fou d'local.

Contact : marie-courrier@hotmail.fr

Facebook : <https://www.facebook.com/pages/category/Local-Business/Fou-dlocal-236305620551091/>

Ulule : <https://fr.ulule.com/foudlocal/> valable jusqu'au 30 septembre 2018